

## **F.B Mondial schiebt Enduro und SM nach**

Die wiederbelebte Marke F.B Mondial schiebt ihrem Einstand mit der HPS 125i jetzt mit der SMX 125i noch eine Enduro- und eine Supermotoversion nach. Die beiden Leichtkrafträder mit dem 124-Kubik-Einzylinder schöpfen die in dieser Klasse erlaubte Maximalleistung von 15 PS aus, während die HPS ein PS weniger hat.

Die beiden Neuzugänge sind im Gegensatz zur HPS etwas konventioneller gestylt, verfügen aber ebenfalls über ein Combined Brake System mit Stahlflexleitungen. Die F.B Mondial SMX 125i Enduro ist ab sofort für 3690 Euro erhältlich, die Supermoto kostet 100 Euro mehr. Beide Maschinen sind in blau-weißer und rot-weißer Lackierung lieferbar.  
(ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



F.B Mondial SMX 125i Supermoto.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peter Lintner

---



F.B Mondial SMX 125i Enduro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mondial

---



F.B Mondial SMX 125i Enduro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mondial

---



F.B Mondial SMX 125i Enduro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mondial

---



F.B Mondial SMX 125i Enduro.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mondial

---



F.B Mondial SMX 125i Supermoto.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mondial



F.B Mondial SMX 125i Supermoto.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mondial

---